



## **COMMUNIQUE DE PRESSE FSU MAYOTTE**

La FSU Mayotte est totalement impliquée dans l'action unitaire intersyndicale et interprofessionnelle en cours à Mayotte.

Cette action revendicative de grande ampleur est reconnue comme légitime par les services de l'État.

Nous pouvons donc dénoncer deux éléments significatifs montrant la légèreté avec laquelle le gouvernement et l'institution mesurent la gravité de la situation actuelle.

Ce qui est particulièrement choquant tout d'abord est de constater la lenteur avec laquelle les ministères réagissent. Ils ne prennent même pas la peine d'envoyer au plus vite un représentant sur place pour tenter de proposer une porte de sortie honorable à un conflit dont ils portent l'entière responsabilité.

Ensuite, en ce qui concerne les représentants de l'institution de notre département (Préfecture et Vice-rectorat), il est à souligner que du côté des premiers nous constatons un silence radio où plus aucune proposition n'est faite et d'autre part, de la part des seconds même si le rôle des services rectoraux est d'assumer en priorité ses missions et de conserver un devoir de réserve, il nous apparaît que la conduite adoptée de présenter des projets éducatifs comme si de rien n'était sans aucune allusion concernant la situation dramatique que vit Mayotte frise l'aveuglement et l'indécence.

Il est par ailleurs déplorable d'assister à la quasi absence de relais des informations de ce qui se passe par les organes de presse nationaux. Encore une fois, de par son éloignement, un département d'outre-mer en fait les frais.

**IL EST URGENT DE RÉVEILLER TOUT CE PETIT MONDE PAR UNE MOBILISATION QUI S'IMPOSE EN SOUTIEN INDÉFLECTIBLE À UNE POPULATION MAHORAISE QUI SOUFFRE.**

Le secrétariat départemental

Mamoudzou, le 12 avril 2016